

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
TINGKAT HIPERTENSI DI PUSKESMAS BINTUHAN
KABUPATEN KAUR TAHUN 2020**

SKRIPSI



OLEH

DIANA HENDRIANI

NPM : 18220038 P

**PROGRAM STUDI SARJANA KESEHATAN MASYARAKAT
(S-1) FAKULTAS ILMU KESEHATAN UNIVERSITAS
DEHASEN KOTA BENGKULU TAHUN 2020**

ABSTRAK
FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
TINGKAT HIPERTENSI DI PUSKESMAS BINTUHAN
KABUPATEN KAUR TAHUN 2020

Oleh :
Diana Hendriani¹⁾
Fikitri Marya Sari²⁾
Berlian Kando²⁾

Hipertensi adalah keadaan peningkatan tekanan darah yang memberi gejala yang akan berlanjut ke suatu organ target seperti stroke (untuk otak), penyakit jantung koroner (untuk pembuluh darah jantung) dan hipertrofi ventrikel kanan/left ventricle hypertrophy (untuk otot jantung *World Health Organization* (WHO) tahun 2018 mencatat sekitar 1,13 milyar orang di dunia menyandang hipertensi artinya 1 dari 3 orang di dunia terdiagnosis hipertensi, jumlah penyandang hipertensi terus meningkat setiap tahunnya. Angka kejadian hipertensi di Kabupaten Kaur tahun 2019 dengan jumlah 16 Puskesmas sebanyak 10.538, Puskesmas Bintuhan sebanyak 1030 Kasus. (Dinkes Kaur, 2019). Penelitian ini Diketahuinya hubungan Faktor Faktor Yang Berhubungan dengan Tingkat hipertensi di Wilayah kerja Puskesmas Bintuhan Kabupaten Kaur tahun 2020.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan rancangan *cross-sectional*. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 67 responden, teknik pengambilan sampel menggunakan *Accidental sampling*. jenis data dalam penelitian ini adalah data primer yang di peroleh dari wawancara dengan responden yang kemudian di analisis menggunakan SPSS 24.

Hampir sebagian dari responden (34,3%) memiliki umur yang beresiko. Sebagian besar dari responden (68,7%) menderita obesitas. Sebagian responden (49,3%) responden berjenis kelamin perempuan. hampir sebagian responden (44,8%) ada riwayat hipertensi. hampir sebagian responden (40,3) mengalami hipertensi Tingkat 2. Hasil *Chi-Square* didapat *p value* = 0,026 yang artinya terdapat hubungan antara umur dengan tingkat hipertensi, ada hubungan antara jenis kelamin dengan Tingkat hipertensi nilai *p value* = 0,036, Ada hubungan obesitas dengan Tingkat hipertensi nilai *p value* = 0,033, hubungan riwayat hipertensi dengan Tingkat hipertensi nilai *p value* = 0,027 di Puskesmas Bintuhan Kabupaten Kaur Tahun 2020.

Disarankan petugas kesehatan meningkatkan Puskesmas Bintuhan untuk terus meningkatkan kegiatan program kesehatan terutama dalam kegiatan promosi tentang bahaya dan cara penanggulangan penyakit hipertensi.

Kata Kunci : Umur, Jenis Kelamin, Obesitas, Riwayat Hipertensi, Hipertensi

Keterangan :

1 : Calon sarjana Kesehatan

2 : Pembimbing